



令和3年3月9日(火) 子育てひろば

『お別れ会＆夢ピエロ バルーンアート』



今年度最後の子育てひろばは、昨年度の新年会に予定していた「夢ピエロさん」に来ていただきました。急なお願いでしたが、快く引き受けて下さいました。どうもありがとうございました。

子ども達が元気な声でいさつをして、受付けをすませ、5組11名の会員さんの参加となりました。

とてもぎやかなお別れ会になりました。

ピエロのチャイムさんもかわいいマスク姿で次々とバルーンをふくらませて、お花のブレスレットやキリン、大きなハート、パトカーやピストル、アンパンマンなど、子ども達のリクエストに応えて作ってくれました。みんな大喜びでたくさんのバルーンアートをお持ち帰りしました。

今年度はコロナ禍の影響で子育てひろばの活動は半分もできませんでした。

来年度の活動内容もまだ検討中ですが、子育て世代の交流の場所になれるようにしていきたいと考えています。

ご参加していただいた会員さん、協力していただいた皆さん、本当にありがとうございました。



参加者 親子5組11名 スタッフ3名



コロナ禍での活動になりますが、令和3年度も『子育てひろば』を開催し、少しでもお母さん方の手助けができればと思います。どうぞ引き続き、よろしくお願いいたします。

